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9月  3日

8日
10日
13日
14日
  15日
17日
21日
 22日
28日

開会
市長提出議案の上程・提案理由説明
議案質疑、議案の委員会付託
常任委員会（総務教育・経済建設）
常任委員会（総務教育・経済建設）
常任委員会（生活福祉）
常任委員会（生活福祉）
一般質問
一般質問
一般質問
委員長報告・質疑・討論・採決
市長提出追加議案の上程・提案理由説明・質疑
・討論・採決
議員提出議案の上程・提案理由説明・採決
閉会

広報委員会
山間地域活性化PT会議
埼玉県都市競艇組合議会臨時会
埼玉西部消防組合議会定例会

7日
15日
20日
30日

代表者会議
広域飯能斎場組合議会定例会
全員協議会
広報委員会
議会運営委員会

17日
19日
24日

31日

第４回定例会（９月28日まで）
広報委員会

3日

山間地域活性化PT会議
広報委員会

4日
8日
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収穫の秋（落合田んぼ、たいら栗園）

検　索

検　索

◆ 一般質問 ◆

◆ 会 議 録 ◆

審議の日程

議会日誌

市議会案内板

令和３年度一般会計補正予算案を可決
令和２年度一般会計・特別会計・公営企業会計の決算を認定

　こんにちは。副委員長の武田です。新型コロナウ
イルス感染症が流行してからもうじき２年。例年な
らば祭りばやしが聞こえてくる時期ですが、今年も
静かな秋になりそうです。世間は新型コロナウイル
ス感染症の話題で溢れ、これまでコロナ不安を煽っ
ていたメディアは、気づけばワクチン接種の不安を
煽るようになっていました。江戸時代には牛の膿か
ら作られた天然痘のワクチン接種を普及させようと
した際『摂取すると牛になる』という噂が広がり、
中々浸透しなかったという話があるように、いつの
時代も新しいものに触れる際は不安がついてまわり
ます。超情報化社会の到来により様々な情報が簡単
に手に入るようになりましたが、負けじと私たちも
常に進化をし続け、日々の不安が解消されるような
情報発信をしてまいります。　　　　　　　（武田）

https://www.city.hanno.lg.jp

次回の１２月定例会は
１１月２６日開会予定です。
会期日程等は１１月２２日頃内定します。

☆インターネットで視聴・閲覧できます

９月定例会

７月

８月

９月

10月

９月定例会

戸田競艇場開催日（埼玉県都市競艇組合主催分）
11/3～11/7、11/17～11/22、11/27～11/30、
12/10～12/13
お問い合わせ先
埼玉県都市競艇組合事務局　TEL 048-823-8711
（収益金の一部は飯能市の収入となり、市の事業に活用されています。）

新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出

飯能市議会録画

飯能市議会会議録

（９月定例会の会議録は１１月中旬頃公開予定です。）

＊ 編集を終えて ＊

市議会だより

※ユニバーサルデザイン（UD）の考えに基づいた
　見やすいデザインの文字を採用しています。
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　９月定例会は、９月３日から９月２８日までの２６日間開かれ、
市長提出議案１９件、決算認定案件１１件、議員提出議案２件、
その他１件について審議等を行い、すべて議決いたしました。

　　　　　　　　　 　　　 ○○の中の数字は議案番号（順不同）

９ 

月 

定 

例 

会

▼
討
論
▲

　
　
レ
ス
パ
イ
ト
ケ
ア
事
業
補
助
金

　
　

の
増
額
理
由
は
。

　
　
　
　

在
宅
で
介
助
す
る
家
族
の
た

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●２

50
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

５
号
）
）

52
飯
能
市
個
人
情
報
保
護
条
例
の

　

一
部
を
改
正
す
る
条
例

55
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
６
号
）

63
財
産
の
減
額
貸
付
に
つ
い
て

　
　

専
決
処
分
と
な
っ
た
経
緯
は
。

　　
　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

　
　
生
活
困
窮
者
自
立
支
援
金
に
係

る
国
の
補
助
交
付
要
綱
が
６
月
30

日
に
発
出
さ
れ
、
速
や
か
な
対
応

を
図
る
た
め
同
日
付
け
で
専
決
処

分
し
、
７
月
１
日
か
ら
申
請
を
開

始
し
た
。

　

法
律
を
一
元
化
す
る
こ
と
で
先

進
的
な
規
制
を
し
た
自
治
体
独
自

の
基
準
が
引
下
げ
ら
れ
、
今
後
、

自
治
体
の
個
人
情
報
が
外
部
提
供

さ
れ
る
心
配
も
あ
る
こ
と
等
か

ら
、
反
対
す
る
。

　

法
改
正
に
対
応
し
た
条
例
改
正

を
行
わ
な
い
と
、
引
用
し
て
い
る

文
言
が
法
律
と
整
合
し
な
い
状
態

を
是
認
す
る
こ
と
に
な
る
た
め
条

例
改
正
は
必
要
不
可
欠
で
あ
り
、

賛
成
す
る
。

　
　

公
有
財
産
管
理
運
用
事
業
の

　
　

内
容
は
。

　
　

旧
東
吾
野
小
学
校
に
つ
い
て
、

　
　

令
和
元
年
台
風
第
19
号
の
影

響
に
よ
る
土
砂
の
撤
去
や
雨
漏
り

等
の
修
繕
工
事
費
を
施
設
の
借
受

け
予
定
の
学
校
法
人
早
稲
田
学
園

に
負
担
金
と
し
て
支
出
す
る
も
の
。

　

旧
東
吾
野
小
学
校
の
土
地
及
び

建
物
を
学
校
法
人
早
稲
田
学
園
に

減
額
し
て
貸
し
付
け
る
た
め
提
案

す
る
も
の
。

　

歳
入
歳
出
予
算
に
、
そ
れ
ぞ
れ

３
８
９
８
万
２
千
円
を
追
加
し
、

総
額
を
そ
れ
ぞ
れ
３
０
５
億
７
６

５
１
万
３
千
円
と
す
る
も
の
。

　

個
人
情
報
の
保
護
に
関
す
る
法

律
及
び
行
政
手
続
に
お
け
る
特
定

の
個
人
を
識
別
す
る
た
め
の
番
号

の
利
用
等
に
関
す
る
法
律
の
一
部

　

歳
入
歳
出
予
算
に
、
そ
れ
ぞ
れ

７
億
２
０
３
０
万
１
千
円
を
追
加

し
、
総
額
を
そ
れ
ぞ
れ
３
１
２
億

９
６
８
１
万
４
千
円
と
す
る
た
め

提
案
す
る
も
の
。

　
　

賃
貸
料
の
算
定
根
拠
は
。

　　
　

早
稲
田
学
園
は
地
域
貢
献
と

　
　

し
て
校
舎
や
校
庭
を
住
民
に

開
放
す
る
た
め
、
電
気
料
等
を
試

算
し
、
そ
の
相
当
額
を
基
本
額
か

ら
控
除
す
る
必
要
が
あ
る
と
判
断

し
た
。

市 

長 

提 

出 

議 

案

め
の
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
を
実
施
す
る

障
害
福
祉
事
業
所
が
、
今
年
度
大
河

原
地
区
に
初
め
て
開
設
さ
れ
、
利
用

の
伸
び
が
見
込
め
る
た
め
。

　
　

岩
沢
地
区
整
備
事
業
の
増
額

　
　

理
由
は
。

　
　
国
庫
支
出
金
の
内
示
額
が
当
初

　
　

見
込
み
を
上
回
る
も
の
で
あ

り
、
本
市
の
道
路
整
備
へ
の
取
組

が
評
価
さ
れ
た
と
考
え
て
い
る
。

　
　

長
期
借
入
金
償
還
金
の
利
率

　
　

見
直
し
に
つ
い
て
。

　
　

平
成
22
年
度
に
借
入
れ
た
臨

　
　

時
財
政
対
策
債
に
つ
い
て
、

借
入
れ
条
件
に
よ
り
利
率
見
直
し

を
行
い
、
今
後
10
年
間
の
利
子
負

担
が
約
７
２
７
０
万
円
の
軽
減
と

な
る
。

　
　

法
律
改
正
の
背
景
は
。

　　
　

個
人
情
報
保
護
に
つ
い
て
は
、

　
　

対
象
が
国
の
行
政
機
関
、
独
立

行
政
法
人
等
、
民
間
事
業
者
の
３
つ

の
法
律
に
規
定
さ
れ
て
い
た
が
、
災

害
時
の
個
人
情
報
の
取
扱
い
等
に
関

し
共
通
の
規
定
に
基
づ
く
運
用
が
求

め
ら
れ
る
た
め
、
１
つ
に
ま
と
め
る

こ
と
と
な
っ
た
。

が
改
正
さ
れ
、
及
び
独
立
行
政
法

人
等
の
保
有
す
る
個
人
情
報
の
保

護
に
関
す
る
法
律
が
廃
止
さ
れ
た

こ
と
に
よ
り
、
各
法
の
規
定
を
引

用
す
る
条
項
を
整
理
す
る
た
め
提

案
す
る
も
の
。

旧東吾野小学校旧東吾野小学校旧東吾野小学校
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経
済
建
設
委
員
会

総
務
教
育
委
員
会

●

●●

●
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●●
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生
活
福
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員
会
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52
飯
能
市
個
人
情
報
保
護
条
例
の

　

一
部
を
改
正
す
る
条
例

55
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
６
号
）

55
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
６
号
）

63
財
産
の
減
額
貸
付
に
つ
い
て

　

国
庫
支
出
金
の
生
活
困
窮
者
自

立
相
談
支
援
事
業
費
等
負
担
金
は
、

１
１
４
世
帯
を
見
込
ん
だ
こ
と
。

　

国
の
行
政
機
関
、
独
立
行
政
法

人
、
民
間
事
業
者
の
３
つ
の
法
律

が
一
本
化
さ
れ
て
も
個
人
情
報
保

護
の
基
本
的
な
考
え
方
は
変
わ
ら

ず
、
基
本
法
と
し
て
運
用
さ
れ
る

こ
と
。

　

今
後
、
国
の
説
明
や
ガ
イ
ド
ラ

イ
ン
が
示
さ
れ
て
い
く
中
で
精
査

す
る
が
、
本
市
の
個
人
情
報
保
護

条
例
の
規
定
が
緩
む
こ
と
は
な
い

と
考
え
て
い
る
こ
と
。

（
反
対
討
論
あ
り
）

50
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

５
号
）
）

50
専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ

　

と
に
つ
い
て
（
令
和
３
年
度
飯

　

能
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第

　

５
号
）
）

55
令
和
３
年
度
飯
能
市
一
般
会
計

　

補
正
予
算
（
第
６
号
）

　議会に提出された議案や請願は、専門的により詳しく審査するため、
総務教育、生活福祉、経済建設の３つの常任委員会に付託されます。
　９月定例会の主な審査内容は、次のとおりです。
　

○の中の数字は議案番号（順不同）

　

普
通
交
付
税
と
臨
時
財
政
対
策

債
に
つ
い
て
、
当
初
予
算
で
見
込

ん
だ
額
と
ほ
ぼ
同
額
で
あ
っ
た
こ

と
。

　

旧
東
吾
野
小
学
校
の
工
事
に
つ

い
て
、
学
校
法
人
早
稲
田
学
園
は

市
内
事
業
者
か
ら
の
選
定
を
考
え

て
い
る
こ
と
。

　

学
校
運
営
の
視
点
か
ら
、
開
校

に
関
す
る
県
へ
の
手
続
き
は
20
年

間
の
運
営
で
進
め
て
い
る
こ
と
。

　

将
来
的
な
施
設
の
方
向
性
は
未

定
で
あ
り
、
貸
付
期
間
終
了
に
伴

う
協
議
内
容
と
考
え
て
い
る
こ

と
。

　

岩
沢
地
区
整
備
事
業
に
つ
い
て
、

事
業
の
見
直
し
に
よ
り
区
画
整
理

事
業
か
ら
除
か
れ
た
エ
リ
ア
を
地

区
整
備
計
画
に
基
づ
い
て
４
ｍ
未

満
の
道
路
を
整
備
し
よ
う
と
す
る

も
の
。

　

移
住
支
援
金
に
つ
い
て
、
国
が

就
業
等
の
要
件
を
拡
充
し
た
こ
と

か
ら
相
談
件
数
が
増
加
し
、
増
額

補
正
と
な
っ
た
こ
と
。

　

生
活
困
窮
者
自
立
支
援
金
の
対

象
世
帯
に
案
内
等
を
送
付
し
、
８

月
10
日
時
点
で
相
談
や
連
絡
の
な

い
世
帯
に
は
再
勧
奨
し
、
丁
寧
な

対
応
を
し
て
い
る
こ
と
。

　

住
宅
確
保
給
付
金
の
支
給
決
定

が
な
い
こ
と
に
つ
い
て
、
新
型
コ

ロ
ナ
に
対
応
し
た
個
人
に
対
す
る

支
援
策
が
整
い
、
選
択
肢
が
増
え

た
こ
と
か
ら
、
他
の
支
援
策
を
利

用
し
て
い
る
と
分
析
し
て
い
る
こ

と
。

64
令
和
２
年
度
飯
能
市
水
道
事
業

　

未
処
分
利
益
剰
余
金
の
処
分
に

　

つ
い
て

　

レ
ス
パ
イ
ト
ケ
ア
事
業
補
助
金

の
対
象
と
な
る
事
業
は
、
短
期
入

所
と
日
中
一
時
支
援
で
あ
り
、
市

内
に
開
設
さ
れ
た
事
業
所
は
日
中

一
時
支
援
事
業
を
行
う
こ
と
。

　

放
課
後
児
童
対
策
事
業
の
う
ち

Ｉ
Ｃ
Ｔ
化
推
進
事
業
に
つ
い
て
、

15
ク
ラ
ブ
に
対
し
上
限
50
万
円
を

計
上
し
た
こ
と
。

　

保
健
管
理
事
業
に
つ
い
て
、
子

ど
も
の
予
防
接
種
や
検
診
状
況
を

管
理
し
て
い
る
健
康
管
理
シ
ス
テ

ム
で
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
ワ
ク

チ
ン
の
接
種
も
管
理
が
で
き
る
よ

う
改
修
す
る
こ
と
。

　

水
道
事
業
の
純
利
益
が
約
２
６

０
０
万
円
減
少
し
た
理
由
は
、
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
緊
急

経
済
対
策
に
よ
り
、
基
本
料
金
を

２
か
月
分
免
除
し
た
こ
と
に
よ

る
。
基
本
料
金
の
免
除
を
実
施
し

な
か
っ
た
場
合
に
は
、
若
干
の
増

収
で
あ
っ
た
こ
と
。

委
員
長　

椙
田
博
之

副
委
員
長　

武
田
一
宏

委
員　

長
谷
川
順
子　

中
元
太

　
　
　

野
口
和
彦　

新
井
巧

　
　
　

野
田
直
人

委
員
長　

大
津
力

副
委
員
長　

内
田
健
次

委
員　

熊
田
尚
子　

関
田
直
子

　
　
　

金
子
敏
江　

加
藤
由
貴
夫

委
員
長　

栗
原
義
幸

副
委
員
長　

パ
タ
ソ
ン
ひ
と
み

委
員　

坂
井
悦
子　

滝
沢
修

　
　
　

鳥
居
誠
明　

加
涌
弘
貴
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令和２年度

その他  3.6％
諸収入  1.7％

繰入金  2.8％

繰越金  2.7％

地方消費税交付金  4.1％

市 税
30.5％

国庫支出金
34.5％

地方交付税
8.9％

市債
6.7％

県支出金  4.5％

▼反対の立場

▼賛成の立場

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●4

一般会計
歳入決算
399億9,243万
8,942円

　今定例会に市長から提出された令和２年度一般会計、特
別会計及び公営企業会計の決算について、歳入・歳出が正
しく行われたか慎重に審査し、本会議、委員会でいずれもずれも
認定いたしました。
　主な内容は次のとおりです。とおりです。りです

令和２年度令和２年度令

公営企業会計

 

歳　入

収　入

歳　出

支　出

水道事業 
収益的

資本的

収益的

資本的
下水道事業 

83億4,956万8,690円

7,406万5,167円

6,484万8,446円

6億2,983万2,003円

1億8,395万5,386円

3億1,714万210円

9億5,219万3,639円

66億6,645万4,436円

10億3,296万6,053円

5,584万2,080円

18億4,756万9,149円

3億115万5,399円

20億2,637万7,274円

10億3,990万8,695円

特別会計

特別会計・公営企業会計も全て　    　     しました。

一般会計
歳出総額

383億2,562万
9,119円

民生費
28.3％

土木費
9.2％

総務費
30.0％

教育費
7.6％

公債費
7.3％

衛生費
6.5％

労働費  0.0％
諸支出金  0.5％

農林水産業費  1.9％

商工費  2.8％
消防費  4.2％

議会費  0.6％

災害復旧費  1.1％

　会計年度任用職員制度はワーク
ライフバランスの点からも効果が
あったこと、ノーラ名栗は内閣府が
認定した地方創生事業であること、
ＧＩＧＡスクールはコロナ禍で活用
領域が拡大し必要不可欠なツール
であること等から、賛成する。

　会計年度任用職員制度では処遇
が改善されないこと、ノーラ名栗は
公の施設として市民福祉の向上につ
ながるとは言えないこと、ＧＩＧＡ
スクールでは健康被害のチェック
体制が不十分であること等から、
反対する。

討　論

国民健康保険（事業勘定）

国民健康保険（南高麗診療所勘定）

国民健康保険（名栗診療所勘定）

笠縫土地区画整理

双柳南部土地区画整理

岩沢北部土地区画整理

岩沢南部土地区画整理

介護保険

後期高齢者医療

訪問看護ステーション

81億1,632万5,535円

6,175万5,155円

6,059万3,799円

6億1,236万5,875円

1億7,129万3,555円

2億9,136万1,524円

9億1,484万7,748円

63億542万6,970円

10億3,149万2,310円

5,186万3,342円

16億9,354万4,796円

8億2,175万5,776円

17億9,919万9,655円

15億7,749万8,549円

※割合（％）は端数調整しています。 ※割合（％）は端数調整しています。
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▼
討
論
▲

▼
討
論
▲

教　

育　

費

農 

林 

水 

産 

業 

費

民　

生　

費

総　

務　

費

市　

税
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一 

般 

会 

計

特 

別 

会 

計

公
営
企
業
会
計

　
　

コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
市
税
収
入
の

　
　

影
響
は
。

　
　

個
人
市
民
税
、固
定
資
産
税
、

　
　

都
市
計
画
税
は
前
年
か
ら
増

加
し
た
が
、
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
企

業
業
績
の
悪
化
に
よ
り
法
人
市
民

税
が
大
幅
な
減
収
と
な
っ
た
。

送
迎
車
両
を
活
用
し
た
住
民
移
送

事
業
の
実
証
運
行
を
開
始
し
た
。

早
期
発
見
、
早
期
対
応
に
取
り
組

み
地
域
支
援
を
実
践
し
て
い
る
。

　
　

Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル
構
想
の

　
　

状
況
は
。

　
　

会
計
年
度
任
用
職
員
制
度
の
効

　
　

果
は
。

　
　

採
用
方
法
や
勤
務
条
件
等
が

　
　

法
文
上
不
明
確
で
あ
っ
た
が
、

本
制
度
の
導
入
に
よ
り
制
度
的
な

基
盤
が
統
一
的
に
定
め
ら
れ
た
こ
と
。

　
　

公
共
交
通
対
策
事
業
の
進
捗
状

　
　

況
は
。

　
　

精
明
・
加
治
地
区
に
お
い
て
、

　
　

地
域
の
方
と
事
業
者
の
協
働

に
よ
り
実
現
し
た
乗
合
ワ
ゴ
ン
の

実
証
運
行
の
開
始
と
南
高
麗
地
区

に
お
い
て
、
飯
能
リ
ハ
ビ
リ
館
の

　
　

全
て
の
小
中
学
校
で
タ
ブ
レ
ッ

　
　

ト
を
活
用
し
、
主
体
的
で
対

話
的
な
深
い
学
び
に
役
立
て
て
い

る
と
と
も
に
学
校
へ
の
支
援
と
し

て
研
修
会
や
授
業
サ
ポ
ー
ト
な
ど

丁
寧
に
行
っ
て
い
る
。

　
　

決
算
の
特
徴
は
。

　
　
　
　

本
市
の
保
険
給
付
費
は
前
年

　
　

度
と
比
較
し
て
約
３
億
円
の

減
で
あ
り
、
要
因
は
被
保
険
者
の

減
少
と
新
型
コ
ロ
ナ
に
よ
る
医
療

機
関
へ
の
受
診
控
え
な
ど
で
あ
る
。

　

一
般
会
計
か
ら
の
法
定
外
繰
入

金
が
減
っ
て
い
る
中
で
賦
課
限
度

額
の
引
き
上
げ
を
す
る
必
要
は
な

か
っ
た
こ
と
、
18
歳
ま
で
の
子
ど

も
の
均
等
割
を
廃
止
す
べ
き
こ
と

等
か
ら
、
反
対
す
る
。

　

県
の
運
営
方
針
で
補
て
ん
目
的

の
法
定
外
一
般
会
計
繰
入
金
は
削

減
す
る
と
さ
れ
て
い
る
こ
と
、
賦

課
限
度
額
の
引
き
上
げ
に
よ
り
低

中
所
得
層
の
負
担
が
軽
減
さ
れ
る

こ
と
等
か
ら
、
賛
成
す
る
。

　

水
道
料
金
基
本
料
の
２
か
月
減

免
等
は
評
価
で
き
る
が
、
県
水
受

水
量
を
日
量
１
０
０
０
ｔ
に
す
る
こ

と
、
入
間
川
の
水
利
権
を
維
持
す

べ
き
と
の
立
場
か
ら
、
反
対
す
る
。

　

安
全
安
心
な
水
の
安
定
供
給
の

た
め
に
県
水
は
必
要
で
あ
る
こ

と
、
水
利
権
は
水
需
要
の
動
向
を

踏
ま
え
て
協
議
す
べ
き
こ
と
か

ら
、
賛
成
す
る
。

　
　

県
水
が
日
量
３
５
０
０
ｔ
と

　
　

な
り
、
本
郷
浄
水
場
と
小
岩
井

浄
水
場
の
配
水
量
は
ど
う
な
っ
た
か
。

　
　

水
運
用
上
に
生
じ
る
差
異
は

　
　

若
干
あ
る
が
、
大
き
な
増
減

は
な
い
。

　
　

ノ
ー
ラ
名
栗
の
事
業
効
果
は
。

　　
　

入
れ
込
み
客
数
が
前
年
度
比

　
　

で
約
63
％
増
加
し
周
辺
観
光

施
設
に
も
好
影
響
が
出
て
い
る
こ

と
、
地
域
雇
用
が
進
ん
で
い
る
こ

と
、
施
設
で
使
用
す
る
物
資
を
市

内
業
者
か
ら
調
達
し
地
域
経
済
へ

の
波
及
効
果
も
生
ま
れ
て
い
る
こ

と
が
挙
げ
ら
れ
る
。

　
　

地
域
福
祉
推
進
組
織
の
設
立

　
　

状
況
は
。

　
　

原
市
場
・
名
栗
・
加
治
東
・

　
　

吾
野
・
東
吾
野
・
南
高
麗
・

美
杉
台
の
７
地
区
で
設
立
さ
れ
、

地
域
福
祉
の
活
動
に
取
り
組
ん
で

い
る
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
に

よ
り
、
令
和
２
年
度
に
設
立
さ
れ

た
組
織
は
な
か
っ
た
。　
　

　
　

子
ど
も
家
庭
総
合
支
援
拠
点
の

　
　

運
用
状
況
は
。

　
　

庁
内
関
係
機
関
や
学
校
、
児

　
　

童
相
談
所
と
緊
密
に
連
携
し
、

児
童
虐
待
を
未
然
に
防
ぐ
と
と
も
に 乗合ワゴン乗合ワゴン乗合ワゴン

 ノーラ名栗 ノーラ名栗 ノーラ名栗

  小岩井浄水場  小岩井浄水場  小岩井浄水場

▲
歳 
入
▲

▼
歳 

出
▼

国
民
健
康
保
険

水
道
事
業
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人　
事　
案　
件

議案
番号

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議席番号・議員名

　　議　案　名

議決
結果

議案
番号 議決結果議　　　　　案　　　　　名

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●6

中村　力 氏

67
教
育
委
員
会
教
育
長
の
任

　

命
に
つ
い
て

　

新
た
に
教
育
委
員
会
教
育
長

と
し
て
中
村
力
氏
を
任
命
す
る

こ
と
に
つ
い
て
、
全
員
同
意
し

ま
し
た
。

大澤　修 氏

68
教
育
委
員
会
委
員
の
任
命

　

に
つ
い
て

　

教
育
委
員
会
委
員
横
手
伸
行

氏
が
任
期
満
了
と
な
る
の
で
、

新
た
に
大
澤
修
氏
を
選
任
す
る

こ
と
に
つ
い
て
、
全
員
同
意
し

ま
し
た
。

令和３年９月定例会　　議決結果
■賛否が分かれた議案・認定

熊
田

尚
子

長
谷
川
順
子

武
田

一
宏

坂
井

悦
子

栗
原

義
幸

中
元

太

関
田

直
子

大
津

力

野
口

和
彦

内
田

健
次

椙
田

博
之

滝
沢

修

新
井

巧

金
子

敏
江

加
藤
由
貴
夫

鳥
居

誠
明

加
涌

弘
貴

野
田

直
人

52 飯能市個人情報保護条例の一部を改正する条例 ○ × ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 原案可決

認定1 令和２年度飯能市一般会計歳入歳出決算の認定について ○ × ○ ○ × ○ － ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 認　定

認定2 令和２年度飯能市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について ○ × ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 認　定

認定8 令和２年度飯能市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について ○ × ○ ○ × ○ － ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 認　定

認定9 令和２年度飯能市訪問看護ステーション特別会計歳入歳出決算の
認定について ○ ○ ○ ○ × ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 認　定

認定10 令和２年度飯能市水道事業決算の認定について ○ × ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ 認　定

50 承　認

51 原案可決

53 原案可決

54 原案可決

55 原案可決

56 原案可決

57 原案可決

58 原案可決

59 原案可決

60 原案可決

61 原案可決

62 原案可決

63 原案可決

64 原案可決

65 原案可決

認定3 認　定

認定4 認　定

認定5 認　定

認定6 認　定

認定7 認　定

認定11 認　定

66 令和３年度飯能市一般会計補正予算（第７号） 原案可決

67 同　意

68 同　意

議提2 飯能市議会基本条例の一部を改正する条例 原案可決

議提3 出産育児一時金の増額を求める意見書 原案可決

派　遣

※表の見方：○は賛成の議員、×は反対の議員

　
　

令和２年度飯能市岩沢南部土地区画整理特別会計歳入歳出決算の認定について

議員派遣の件

令和２年度飯能市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について

令和２年度飯能市下水道事業決算の認定について

令和３年度飯能市一般会計補正予算（第６号）

飯能都市計画飯能茜台地区地区計画の区域内における建築物等の制限に関する条例の一部を改正する条例

※表の見方：議案番号の「議提」は議員提出議案の略■全会一致の議案・認定等

専決処分の承認を求めることについて（令和３年度飯能市一般会計補正予算（第５号））

※中元太議員は議長のため、採決には加わっていません。

埼玉県都市競艇組合規約の変更について

令和２年度飯能市双柳南部土地区画整理特別会計歳入歳出決算の認定について

飯能市個人番号の利用に関する条例の一部を改正する条例

令和２年度飯能市笠縫土地区画整理特別会計歳入歳出決算の認定について

市道路線の廃止について（大字下畑地内）

令和３年度飯能市双柳南部土地区画整理特別会計補正予算（第１号）

令和３年度飯能市笠縫土地区画整理特別会計補正予算（第１号）

令和３年度飯能市介護保険特別会計補正予算（第２号）

令和３年度飯能市岩沢南部土地区画整理特別会計補正予算（第１号）

飯能市手数料条例の一部を改正する条例

令和３年度飯能市岩沢北部土地区画整理特別会計補正予算（第１号）

財産の減額貸付について

令和２年度飯能市水道事業未処分利益剰余金の処分について

令和２年度飯能市下水道事業未処分利益剰余金の処分について

教育委員会教育長の任命について（中村　力　氏）

教育委員会委員の任命について（大澤　修　氏）

令和２年度飯能市岩沢北部土地区画整理特別会計歳入歳出決算の認定について

パ
タ
ソ
ン
ひ
と
み
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一 般 質 問

一　
 

般　
 

質　

 

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

新井市長が目指す対話重視の市政とは。

中心市街地に森林文化都市らしさが感じられる
まちづくりをするには再開発が必要では。

中央地区行政センターは山手用地へ移転を。

飯能駅北口から東飯能駅の間に保育所を。

久下六道線は狭く危険。将来を考え検討を。

八高線阿須ガードと東側の交差点の進捗は。

飯能下名栗線はバスも通り狭く危険。改良を。

セットバックの未舗装部は所有権残し舗装を。

元加治駅南口開設はどのように進めるのか。

精明地区の土地規制が厳しい。緩和策は。

南小畦川改修は残り約５００ｍ。５年で完了か。

中心市街地に指定避難所がないが検討状況は。

指定避難所にソーラーパネル、蓄電池設置を。

阿須山中検証委員会の構成、時期、検証方法は。

専門的知見が必要な場合もあると思うが。

●7　令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号

　

一
般
質
問
と
は
、
市
の
行
政
全
般
に
つ
い
て
市
長
（
執
行

部
）
に
対
し
、
議
員
が
そ
れ
ぞ
れ
の
視
点
か
ら
質
問
し
、
説

明
を
求
め
る
も
の
で
す
。

　

質
問
す
る
議
員
は
、
質
問
内
容
を
事
前
に
通
告
し
ま
す
。

　

原
稿
は
、
質
問
者
自
ら
が
執
筆
し
た
も
の
を
発
言
順
に
掲

載
し
て
い
ま
す
。
今
回
は
15
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久下六道線久下六道線久下六道線

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

新井市長が目指す対話重視の市政とは。新井市長が目指す対話重視の市政とは。新井市長が目指す対話重視の市政とは。
市長が自ら出向き、報告し市民の意見を聞く。
中心市街地に森林文化都市らしさが感じられる中心市街地に森林文化都市らしさが感じられる中心市街地に森林文化都市らしさが感じられる
まちづくりをするには再開発が必要では。まちづくりをするには再開発が必要では。まちづくりをするには再開発が必要では。
再開発は市民が中心となり､行政は支援する。
中央地区行政センターは山手用地へ移転を。中央地区行政センターは山手用地へ移転を。中央地区行政センターは山手用地へ移転を。
移転や跡地利用は早い段階での検討が必要。
飯能駅北口から東飯能駅の間に保育所を。飯能駅北口から東飯能駅の間に保育所を。飯能駅北口から東飯能駅の間に保育所を。
一時預かり的な施設も含め今後検討する。
久下六道線は狭く危険。将来を考え検討を。久下六道線は狭く危険。将来を考え検討を。久下六道線は狭く危険。将来を考え検討を。
８月に国と防災や無電柱化等を協議した。
八高線阿須ガードと東側の交差点の進捗は。八高線阿須ガードと東側の交差点の進捗は。八高線阿須ガードと東側の交差点の進捗は。
ガードは令和５年度から着手したいとのこと。
阿須小久保の交差点はガード工事後着手予定。
飯能下名栗線はバスも通り狭く危険。改良を。飯能下名栗線はバスも通り狭く危険。改良を。飯能下名栗線はバスも通り狭く危険。改良を。
曲竹地区の整備を優先し、他の箇所はその後。
セットバックの未舗装部は所有権残し舗装を。セットバックの未舗装部は所有権残し舗装を。セットバックの未舗装部は所有権残し舗装を。
他市の条例も含め検討する。
元加治駅南口開設はどのように進めるのか。元加治駅南口開設はどのように進めるのか。元加治駅南口開設はどのように進めるのか。
入間市の計画に入れるよう入間市長に要望した。
旧いるま野農協前の踏切廃止と一体で検討。
精明地区の土地規制が厳しい。緩和策は。精明地区の土地規制が厳しい。緩和策は。精明地区の土地規制が厳しい。緩和策は。
農地法、農業振興の法律、都市計画法の調整区
域規制があるが活性化に向け努力する。
南小畦川改修は残り約５００ｍ。５年で完了か。南小畦川改修は残り約５００ｍ。５年で完了か。南小畦川改修は残り約５００ｍ。５年で完了か。
県では概ね１０年程度で完成を予定している。
中心市街地に指定避難所がないが検討状況は。中心市街地に指定避難所がないが検討状況は。中心市街地に指定避難所がないが検討状況は。
旅館組合、大鵬薬品工業と災害時の協定締結。
指定避難所にソーラーパネル、蓄電池設置を。指定避難所にソーラーパネル、蓄電池設置を。指定避難所にソーラーパネル、蓄電池設置を。
課題もある。電気自動車所有企業と協定締結。
阿須山中検証委員会の構成、時期、検証方法は。阿須山中検証委員会の構成、時期、検証方法は。阿須山中検証委員会の構成、時期、検証方法は。
市長と職員数名で防災、環境等をできるだけ早
く検証する。
専門的知見が必要な場合もあると思うが。専門的知見が必要な場合もあると思うが。専門的知見が必要な場合もあると思うが。
市で契約している技術顧問制度等を活用する。

鳥居　誠明（無所属）

新井市長の目指す市政とは
中心市街地、道路問題
地域の課題、危機管理
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問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

検証委員会のメンバーは市職員だけではなく、
市民など第三者の参加は必須。参考人として前
市長、前副市長、事業者、協力会社及び関係職
員にも事実確認は必要不可欠。一般市民の傍聴
も可能なのか、検証期間は。

伐採木は市民の財産なのでは。

サッカー場の申請は都市計画法逃れでは。

市内中学校に通級指導教室を新設する予定はあ
るのか。

いのちを守るためのアプリをタブレット端末に
導入する予定はあるのか。

子どもたちへのコロナワクチン接種は任意であ
るとの認識でよいか。

山間地域でのごみ収集について、妊婦、高齢者、
身障者の方への戸別収集の検討はあるのか。

元加治駅南口の進捗は。

コロナ対策により、新規感染者は少なくなって
も、患者が減ったわけではないということを皆
に周知してほしいが。

持続可能な社会を作るために飯能市としてはど
のように進めるか。

柏木山周辺の環境については、最近特に良くな
い。立木へのペイントや、勝手に地名をつけた
り、花壇を作ったりしているが、市はこのまま
で良いのか。

市内のゴミ集積所については不適切なところがあ
る。県道上に置いて通学路を塞いだりして歩行者
が危険に晒されている。また、集積所が設置でき
ないところは無理に玄関先などに設置するなど不
適当なところが多い。改善すべきでは。

民児協と社協で高齢者の静かな見守りを行なっ
ているが、川寺ではそこに自治会も協力して新
しい見守りの形「川寺モデル」がこの春からス
タートした。全市域に拡げたいが。

柏木山の頂上付近柏木山の頂上付近
工事車両の出入口となっている工事車両の出入口となっている
阿須山中アミューズメントロード阿須山中アミューズメントロード柏木山の頂上付近
工事車両の出入口となっている
阿須山中アミューズメントロード

椙田　博之（無所属）

元加治駅南口、コロナ対策、
柏木山の環境、ゴミ集積所、
高齢者の見守りについて

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●8

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

長谷川　順子（無所属）

阿須山中検証委員会のあり方
市内中学校に通級を新設
子どものワクチン接種を慎重に

検証委員会のメンバーは市職員だけではなく、検証委員会のメンバーは市職員だけではなく、検証委員会のメンバーは市職員だけではなく、
市民など第三者の参加は必須。参考人として前市民など第三者の参加は必須。参考人として前市民など第三者の参加は必須。参考人として前
市長、前副市長、事業者、協力会社及び関係職市長、前副市長、事業者、協力会社及び関係職市長、前副市長、事業者、協力会社及び関係職
員にも事実確認は必要不可欠。一般市民の傍聴員にも事実確認は必要不可欠。一般市民の傍聴員にも事実確認は必要不可欠。一般市民の傍聴
も可能なのか、検証期間は。も可能なのか、検証期間は。も可能なのか、検証期間は。
職員による組織を早い時期に設置し、検証にお
ける公平性、透明性はしっかりと守る。傍聴は
確認・検証の場となることから考えていない。
伐採木は市民の財産なのでは。伐採木は市民の財産なのでは。伐採木は市民の財産なのでは。
市民共有の財産であると認識している。
サッカー場の申請は都市計画法逃れでは。サッカー場の申請は都市計画法逃れでは。サッカー場の申請は都市計画法逃れでは。
改めて検証し、報告機会を設ける。
市内中学校に通級指導教室を新設する予定はあ市内中学校に通級指導教室を新設する予定はあ市内中学校に通級指導教室を新設する予定はあ
るのか。るのか。るのか。
生きづらさに悩む中学校の生徒に、通級による
指導は、有効な取り組みの一つであると考えら
れる。今後、生徒や保護者の状況やニーズをし
っかりと把握し、担当教員の育成も含め、中学
校での通級指導教室設置について検討する。
いのちを守るためのアプリをタブレット端末にいのちを守るためのアプリをタブレット端末にいのちを守るためのアプリをタブレット端末に
導入する予定はあるのか。導入する予定はあるのか。導入する予定はあるのか。
ＳＮＳ利用の安全性、有効性、個人情報の保護、
相談員の確保、教員の働き方など、様々な課題も
あることから、本市教育委員会としては、各学校
の委員で構成される“アプリ”検討委員会等で議論
しながら、導入について検討する。
子どもたちへのコロナワクチン接種は任意であ子どもたちへのコロナワクチン接種は任意であ子どもたちへのコロナワクチン接種は任意であ
るとの認識でよいか。るとの認識でよいか。るとの認識でよいか。
接種を受ける方の同意がある場合に限り、ワク
チン接種が行われるものである。
山間地域でのごみ収集について、妊婦、高齢者、山間地域でのごみ収集について、妊婦、高齢者、山間地域でのごみ収集について、妊婦、高齢者、
身障者の方への戸別収集の検討はあるのか。身障者の方への戸別収集の検討はあるのか。身障者の方への戸別収集の検討はあるのか。
実施については、人員確保や収集体制の大幅な
変更等多くの課題がある。福祉部門と連携し、
本市の実情に合った実施方法を検討する。

元加治駅南口の進捗は。元加治駅南口の進捗は。元加治駅南口の進捗は。
積極的に入間市や西武鉄道、駿大、国や県との
連携を図り実現したい。
コロナ対策により、新規感染者は少なくなってコロナ対策により、新規感染者は少なくなってコロナ対策により、新規感染者は少なくなって
も、患者が減ったわけではないということを皆も、患者が減ったわけではないということを皆も、患者が減ったわけではないということを皆
に周知してほしいが。に周知してほしいが。に周知してほしいが。
新規陽性者は幾分少なくなってきたが、まだま
だ患者は多い。今後もワクチン接種を進めなが
ら密や不要不急の外出を控えていただく。
持続可能な社会を作るために飯能市としてはど持続可能な社会を作るために飯能市としてはど持続可能な社会を作るために飯能市としてはど
のように進めるか。のように進めるか。のように進めるか。
まず、自治体が担うべき役割を改めて認識し取り
組む。第一歩として総合振興計画の後期基本計画
の策定本部で議論し、明確にしていきたい。
柏木山周辺の環境については、最近特に良くな柏木山周辺の環境については、最近特に良くな柏木山周辺の環境については、最近特に良くな
い。立木へのペイントや、勝手に地名をつけたい。立木へのペイントや、勝手に地名をつけたい。立木へのペイントや、勝手に地名をつけた
り、花壇を作ったりしているが、市はこのままり、花壇を作ったりしているが、市はこのままり、花壇を作ったりしているが、市はこのまま
で良いのか。で良いのか。で良いのか。
市有地については、一部は認めてきたが、市有林
に相応しくないものもある。地域関係者の意見を
伺いながら対策を講じたい。
市内のゴミ集積所については不適切なところがあ市内のゴミ集積所については不適切なところがあ市内のゴミ集積所については不適切なところがあ
る。県道上に置いて通学路を塞いだりして歩行者る。県道上に置いて通学路を塞いだりして歩行者る。県道上に置いて通学路を塞いだりして歩行者
が危険に晒されている。また、集積所が設置できが危険に晒されている。また、集積所が設置できが危険に晒されている。また、集積所が設置でき
ないところは無理に玄関先などに設置するなど不ないところは無理に玄関先などに設置するなど不ないところは無理に玄関先などに設置するなど不
適当なところが多い。改善すべきでは。適当なところが多い。改善すべきでは。適当なところが多い。改善すべきでは。
昔は道路上に指導していたが、今は私有地に設置
するようお願いしている。地元自治会などと相談
しながら進めていきたい。
民児協と社協で高齢者の静かな見守りを行なっ民児協と社協で高齢者の静かな見守りを行なっ民児協と社協で高齢者の静かな見守りを行なっ
ているが、川寺ではそこに自治会も協力して新ているが、川寺ではそこに自治会も協力して新ているが、川寺ではそこに自治会も協力して新
しい見守りの形「川寺モデル」がこの春からスしい見守りの形「川寺モデル」がこの春からスしい見守りの形「川寺モデル」がこの春からス
タートした。全市域に拡げたいが。タートした。全市域に拡げたいが。タートした。全市域に拡げたいが。
まずは川寺モデルの構築を成功させて、他の地域
の手本になってほしい。
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問
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問
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市長は、本市の人口減少や若者世代、子育て世
代の定住促進が喫緊の課題として、子ども医療
費の１８歳までの無償化を公約に掲げている。
改めて、市長の考えを伺う。

飯能市では、自宅療養者への支援として、配食
サービスとパルスオキシメーターの無償貸与、
そして保健所と医師からの依頼のもと、酸素濃
縮器の提供を開始した。一方、近隣の狭山市で
は、同様の取り組みの他、専用の送迎車両によ
る帰宅支援を行っている。これは、陽性の判定
を受け、保健所に自宅療養の指示を受けた方が
帰宅するには公共交通機関が使えず、家族の送
迎が難しい場合に必要となる支援である。狭山
市同様の取り組みを本市でも検討できないか。

防災行政無線の放送は、市民から依然として「聞
こえない」、「聞こえにくい」等の声が多い。そこ
で、防災ラジオの戸別配布（貸与等）の拡充を視
野に、市民からその必要性についてアンケート
調査を提案するが検討できないか。

ノーラ名栗は地方創生プログラムによる都市回
廊空間整備事業の一環として名栗地区に北欧体
験施設として開設した。内閣府の地方創生事業
に応募し採択され交付金や補助金を国や県から
獲得した。この財政支援を得て開設され順調に
事業が進められているのになぜ検証の必要性が
あるのか。

一番の懸念は検証により、対外的には交付金の
返還や国・県の関係者の努力に水を差し、市の
評価が下がらないか。また内部的には検証委員
会を立ち上げることで庁内を二分するのではな
いか。

公約チラシの赤工中自治会内の道路拡幅は、右
岸道路の整備と捉えてよいか。

倉掛峠の改修については。

森林・林業再生に向けて大林組との連携内容は。

木材コンビナートのイメージは。

木材工業団地（高知県須崎市）木材工業団地（高知県須崎市）

栗原　義幸（公明党）
　
子ども医療費無償化について
新型コロナ自宅療養者支援
防災ラジオの配布拡充について

内田　健次（飯能みらい）
　
ノーラ名栗の検証について
公約チラシ“原市場特別版”
森林・林業施策について
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防災ラジオ防災ラジオ木材工業団地（高知県須崎市） 防災ラジオ

答

答

答

答

答

答

答

答

答

市長は、本市の人口減少や若者世代、子育て世市長は、本市の人口減少や若者世代、子育て世市長は、本市の人口減少や若者世代、子育て世
代の定住促進が喫緊の課題として、子ども医療代の定住促進が喫緊の課題として、子ども医療代の定住促進が喫緊の課題として、子ども医療
費の１８歳までの無償化を公約に掲げている。費の１８歳までの無償化を公約に掲げている。費の１８歳までの無償化を公約に掲げている。
改めて、市長の考えを伺う。改めて、市長の考えを伺う。改めて、市長の考えを伺う。
魅力あるまちをつくるための施策として、子ども
医療費の１８歳までの無償化を公約として掲げ、
市民へ訴えてきた。この施策は、子どもの健やか
な成長と豊かな生活へつながるものと信じてお
り、子育てのしやすいまちとして、子育て世代の
定住促進に発展するものと考えている。この対象
年齢の拡大は、令和４年度から実施するよう、担
当部署に指示をしている。
飯能市では、自宅療養者への支援として、配食飯能市では、自宅療養者への支援として、配食飯能市では、自宅療養者への支援として、配食
サービスとパルスオキシメーターの無償貸与、サービスとパルスオキシメーターの無償貸与、サービスとパルスオキシメーターの無償貸与、
そして保健所と医師からの依頼のもと、酸素濃そして保健所と医師からの依頼のもと、酸素濃そして保健所と医師からの依頼のもと、酸素濃
縮器の提供を開始した。一方、近隣の狭山市で縮器の提供を開始した。一方、近隣の狭山市で縮器の提供を開始した。一方、近隣の狭山市で
は、同様の取り組みの他、専用の送迎車両によは、同様の取り組みの他、専用の送迎車両によは、同様の取り組みの他、専用の送迎車両によ
る帰宅支援を行っている。これは、陽性の判定る帰宅支援を行っている。これは、陽性の判定る帰宅支援を行っている。これは、陽性の判定
を受け、保健所に自宅療養の指示を受けた方がを受け、保健所に自宅療養の指示を受けた方がを受け、保健所に自宅療養の指示を受けた方が
帰宅するには公共交通機関が使えず、家族の送帰宅するには公共交通機関が使えず、家族の送帰宅するには公共交通機関が使えず、家族の送
迎が難しい場合に必要となる支援である。狭山迎が難しい場合に必要となる支援である。狭山迎が難しい場合に必要となる支援である。狭山
市同様の取り組みを本市でも検討できないか。市同様の取り組みを本市でも検討できないか。市同様の取り組みを本市でも検討できないか。
狭山市では、陰圧車による帰宅支援を行っている
が、その専用車両については、地元企業からの特
段の協力と経緯によるものであることから、本市
では同様の支援についての予定はない。
防災行政無線の放送は、市民から依然とし防災行政無線の放送は、市民から依然とし防災行政無線の放送は、市民から依然として「て「て「聞聞聞
こえなこえなこえない」、い」、い」、「聞こえにく「聞こえにく「聞こえにくい」い」い」等の声が多い。そこ等の声が多い。そこ等の声が多い。そこ
で、防災ラジオの戸別配で、防災ラジオの戸別配で、防災ラジオの戸別配布（布（布（貸与貸与貸与等）等）等）の拡充を視の拡充を視の拡充を視
野に、市民からその必要性についてアンケート野に、市民からその必要性についてアンケート野に、市民からその必要性についてアンケート
調査を提案するが検討できないか。調査を提案するが検討できないか。調査を提案するが検討できないか。
提案のアンケート調査については、現時点で考え
てはいないが、防災ラジオの運用も含めて、情報
の確実な伝達は非常に重要な課題であることか
ら、今後も様々な手段を検討、研究していく。

ノーラ名栗は地方創生プログラムによる都市回ノーラ名栗は地方創生プログラムによる都市回ノーラ名栗は地方創生プログラムによる都市回
廊空間整備事業の一環として名栗地区に北欧体廊空間整備事業の一環として名栗地区に北欧体廊空間整備事業の一環として名栗地区に北欧体
験施設として開設した。内閣府の地方創生事業験施設として開設した。内閣府の地方創生事業験施設として開設した。内閣府の地方創生事業
に応募し採択され交付金や補助金を国や県からに応募し採択され交付金や補助金を国や県からに応募し採択され交付金や補助金を国や県から
獲得した。この財政支援を得て開設され順調に獲得した。この財政支援を得て開設され順調に獲得した。この財政支援を得て開設され順調に
事業が進められているのになぜ検証の必要性が事業が進められているのになぜ検証の必要性が事業が進められているのになぜ検証の必要性が
あるのか。あるのか。あるのか。
施設の目的や事業を一部の市民に理解されてい
ない。特に宿泊事業への参入に疑問や心配の声
があり答えることが市政運営に必要。
一番の懸念は検証により、対外的には交付金の一番の懸念は検証により、対外的には交付金の一番の懸念は検証により、対外的には交付金の
返還や国・県の関係者の努力に水を差し、市の返還や国・県の関係者の努力に水を差し、市の返還や国・県の関係者の努力に水を差し、市の
評価が下がらないか。また内部的には検証委員評価が下がらないか。また内部的には検証委員評価が下がらないか。また内部的には検証委員
会を立ち上げることで庁内を二分するのではな会を立ち上げることで庁内を二分するのではな会を立ち上げることで庁内を二分するのではな
いか。いか。いか。
国・県の支援については、確認作業により本事
業が止まることは考えていない。あくまで事業
効果の確認と市の取り組みを説明する。
公約チラシの赤工中自治会内の道路拡幅は、右公約チラシの赤工中自治会内の道路拡幅は、右公約チラシの赤工中自治会内の道路拡幅は、右
岸道路の整備と捉えてよいか。岸道路の整備と捉えてよいか。岸道路の整備と捉えてよいか。
入間川右岸道路として重要な路線である小岩井
元小岩井線の更なる整備を進める。災害に強い
まちづくり実現のため、防災面で進めなければ
ならない。
倉掛峠の改修については。倉掛峠の改修については。倉掛峠の改修については。
用地買収が完了している原市場方面から倉掛峠
への進入口付近について整備を進めるよう指示
した。
森林・林業再生に向けて大林組との連携内容は。森林・林業再生に向けて大林組との連携内容は。森林・林業再生に向けて大林組との連携内容は。
連携協力事項は、①循環型森林利用②西川材の
需要拡大③木材コンビナート④多面的活用⑤森
林共生都市の構築による地方創生である。
木材コンビナートのイメージは。木材コンビナートのイメージは。木材コンビナートのイメージは。
製材用のA材から合板用のB材、チップ材のC材
など木材有効活用のため１か所に集積する。

市議会だより161.ai   9   2021/10/11   12:45:11



一 般 質 問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

問

コロナ禍が長期化し、教育センターでは、児
童・生徒や保護者の不安や悩みの相談が昨年度
１学期と比べ今年度は約１．８倍となっている。
相談体制のさらなる強化、教育センターの相談
員の増員は。

千葉県八街市の事故を受けて新たに通知された
「通学路における合同点検」の実施状況は。

公立保育所における防災備蓄の状況は。量や内
容の検証と、計画的に十分な備えを。

個別避難計画の取り組みにおいて、各関係機
関、地域包括支援センター、要介護者の専門的
な知識を持つケアマネジャーとの連携は。

本市には長期にわたる災害時に段ボールベッ
ド、段ボールシートの協定があるが、一時避難
時や到着に時間がかかることを想定し、段ボー
ルベッドを防災備蓄として整備できないか。

緊急情報キットの周知・活用状況は。

木材価格が高騰し間伐材等の活用が注目され
る。間伐は、産業振興に加え、防災の面からも
一層の事業強化が必要では。

指定避難所である公共施設の耐震化が急がれる
が、他施設の老朽化等もあり財源は厳しい。官
民共用でのコスト削減による施設更新、ＰＰＰ
など官民連携による手法についての考えは。

令和３年度当初予算では、市税収入が４億減少、
市税の歳入構成比は３９.５％、自主財源比率も
４９.８％となり、３年連続の減少。財政の余力
はなく、地方債の借入と基金の取り崩しでしか
歳入不足を補えていない。歳入の確保、財政の
健全化、財政の立て直し、行政改革等、財政課
題への市長の方針は。

冗長なインフラを防ぐ集約型都市構造、コンパ
クトシティの考え方は、山間地域の現状から持
続可能性として検討すべき方向性ではないか。
防災やライフライン確保等をどう強化するか。

笠縫土地区画整理事業は、主要幹線の整備に目
途がついたが、生活道路が未整備のエリアがあ
り、工事進捗に格差がある。見通しは。

坂井　悦子（日本維新の会）

防災の視点からの新井市政にお
けるまちづくり
笠縫土地区画整理事業

熊田　尚子（公明党）

コロナ禍の教育相談体制の強化
通学路安全点検・対策について
危機管理体制について
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コロナ禍が長期化し、教育センターでは、児コロナ禍が長期化し、教育センターでは、児コロナ禍が長期化し、教育センターでは、児
童・生徒や保護者の不安や悩みの相談が昨年度童・生徒や保護者の不安や悩みの相談が昨年度童・生徒や保護者の不安や悩みの相談が昨年度
１学期と比べ今年度は約１学期と比べ今年度は約１学期と比べ今年度は約１．１．１．８倍となっている。８倍となっている。８倍となっている。
相談体制のさらなる強化、教育センターの相談相談体制のさらなる強化、教育センターの相談相談体制のさらなる強化、教育センターの相談
員の増員は。員の増員は。員の増員は。
相談体制の強化はコロナ禍にあって喫緊の課題
と認識。来年度の予算編成に当たり、まず相談
員の増員を要求している。
千葉県八街市の事故を受けて新たに通知され千葉県八街市の事故を受けて新たに通知され千葉県八街市の事故を受けて新たに通知されたたた
「「「通学路における合同点検」の実施状況は。通学路における合同点検」の実施状況は。通学路における合同点検」の実施状況は。
今年度実施済みの調査に加え、今回の観点でリ
ストアップされたものを基に対策案を検討、作
成し庁内関係課や警察等に伝え、実施を要望し
ていく。
公立保育所における防災備蓄の状況は。量や内公立保育所における防災備蓄の状況は。量や内公立保育所における防災備蓄の状況は。量や内
容の検証と、計画的に十分な備えを。容の検証と、計画的に十分な備えを。容の検証と、計画的に十分な備えを。
現在１人１食分程度の備えであるが、今後段階
的に備蓄品の種類や数を増やし、備えていく。
個別避難計画の取り組みにおいて、各関係機個別避難計画の取り組みにおいて、各関係機個別避難計画の取り組みにおいて、各関係機
関、地域包括支援センター、要介護者の専門的関、地域包括支援センター、要介護者の専門的関、地域包括支援センター、要介護者の専門的
な知識を持つケアマネジャーとの連携は。な知識を持つケアマネジャーとの連携は。な知識を持つケアマネジャーとの連携は。
どのような連携が可能であるか、庁内関係部署
と検討していく。
本市には長期にわたる災害時に段ボールベッ本市には長期にわたる災害時に段ボールベッ本市には長期にわたる災害時に段ボールベッ
ド、段ボールシートの協定があるが、一時避難ド、段ボールシートの協定があるが、一時避難ド、段ボールシートの協定があるが、一時避難
時や到着に時間がかかることを想定し、段ボー時や到着に時間がかかることを想定し、段ボー時や到着に時間がかかることを想定し、段ボー
ルベッドを防災備蓄として整備できないか。ルベッドを防災備蓄として整備できないか。ルベッドを防災備蓄として整備できないか。
要介護者の方などが安心して避難するにあた
り有効な防災備蓄として、整備を進められるよ
う検討する。
緊急情報キットの周知・活用状況は。緊急情報キットの周知・活用状況は。緊急情報キットの周知・活用状況は。
救急活動上大変有効であると考えている。広報
はんのうへの掲載や市ホームページで情報を
更新し、身近なもので取り組めることを発信し
ていく。

木材価格が高騰し間伐材等の活用が注目され木材価格が高騰し間伐材等の活用が注目され木材価格が高騰し間伐材等の活用が注目され
る。間伐は、産業振興に加え、防災の面からもる。間伐は、産業振興に加え、防災の面からもる。間伐は、産業振興に加え、防災の面からも
一層の事業強化が必要では。一層の事業強化が必要では。一層の事業強化が必要では。
防災・減災にも間伐の有効性は極めて高い。「西
川地域スマート林業協議会」において循環型林
業経営への取組が始められた。木材高騰の動向
に注視し、森林資源の循環利用につなげる。
指定避難所である公共施設の耐震化が急がれる指定避難所である公共施設の耐震化が急がれる指定避難所である公共施設の耐震化が急がれる
が、他施設の老朽化等もあり財源は厳しい。官が、他施設の老朽化等もあり財源は厳しい。官が、他施設の老朽化等もあり財源は厳しい。官
民共用でのコスト削減による施設更新、ＰＰＰ民共用でのコスト削減による施設更新、ＰＰＰ民共用でのコスト削減による施設更新、ＰＰＰ
など官民連携による手法についての考えは。など官民連携による手法についての考えは。など官民連携による手法についての考えは。
他市の事例を調査、研究する。
令和３年度当初予算では、市税収入が４億減少、令和３年度当初予算では、市税収入が４億減少、令和３年度当初予算では、市税収入が４億減少、
市税の歳入構成比は３９.５％、自主財源比率も市税の歳入構成比は３９.５％、自主財源比率も市税の歳入構成比は３９.５％、自主財源比率も
４９.８％となり、３年連続の減少。財政の余力４９.８％となり、３年連続の減少。財政の余力４９.８％となり、３年連続の減少。財政の余力
はなく、地方債の借入と基金の取り崩しでしかはなく、地方債の借入と基金の取り崩しでしかはなく、地方債の借入と基金の取り崩しでしか
歳入不足を補えていない。歳入の確保、財政の歳入不足を補えていない。歳入の確保、財政の歳入不足を補えていない。歳入の確保、財政の
健全化、財政の立て直し、行政改革等、財政課健全化、財政の立て直し、行政改革等、財政課健全化、財政の立て直し、行政改革等、財政課
題への市長の方針は。題への市長の方針は。題への市長の方針は。
厳しい財政状況であり、行政改革と財政健全化
に取り組むことは、各施策実現の大前提。財政
の健全性、行政経営の視点を念頭に取り組む。
冗長なインフラを防ぐ集約型都市構造、コンパ冗長なインフラを防ぐ集約型都市構造、コンパ冗長なインフラを防ぐ集約型都市構造、コンパ
クトシティの考え方は、山間地域の現状から持クトシティの考え方は、山間地域の現状から持クトシティの考え方は、山間地域の現状から持
続可能性として検討すべき方向性ではないか。続可能性として検討すべき方向性ではないか。続可能性として検討すべき方向性ではないか。
防災やライフライン確保等をどう強化するか。防災やライフライン確保等をどう強化するか。防災やライフライン確保等をどう強化するか。
国が推奨する「立地適正化計画」の策定を第5
次総合振興計画後期計画の期間で検討する。
笠縫土地区画整理事業は、主要幹線の整備に目笠縫土地区画整理事業は、主要幹線の整備に目笠縫土地区画整理事業は、主要幹線の整備に目
途がついたが、生活道路が未整備のエリアがあ途がついたが、生活道路が未整備のエリアがあ途がついたが、生活道路が未整備のエリアがあ
り、工事進捗に格差がある。見通しは。り、工事進捗に格差がある。見通しは。り、工事進捗に格差がある。見通しは。
整備が行き届いていないエリアがあることは十
分認識をしている。令和4年度に完成予定の雨
水幹線建設工事により、雨水排水の流末が確保
できる。今後は計画的に整備を実施。
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フィンテックグローバル株式会社との協定と、
その効果は。

メッツァ、ムーミンバレーパークの来園者数、
メッツァ開設による経済効果額、雇用の創出状
況は。

メッツァによる飯能市の知名度の向上に関する
具体的な事例、それによる効果は。

今後についての新井市長の考えは。

県内６３自治体の中で５０自治体、約８割が運
転免許証自主返納者に支援策を実施している。
飯能市で安心して住み続けるために重要な施策
の一つとして、バス代補助やタクシー利用券な
ど検討をしてもらいたいが。

中央公民館は耐震性がなく、雨漏りなど老朽化
も著しい。また、駐車場も利用勝手が悪い。山
手用地に中央公民館を移設し、児童や高齢者の
複合施設として整備してもらいたいが。

水道未給水地域の対策は重要。給水事業の補助
率の見直し、電気代などの維持費の支援、技術
的支援などの改善と、妻沢、中藤上郷、虎秀、
瀬尾などは、上水道からのポンプアップ方式で
対応できないか。

市長は、市内に芸術家が多いことから、作品紹
介や展示などを企画したいとの意向を示され
た。さらに全市的な文化・芸術家のネットワー
クづくりと芸術家への移住支援などの支援策も
必要ではないか。

大津　　力（チームはんのう）

協定について

新井　　巧（日本共産党）

運転免許証自主返納者に支援を
中央公民館を山手用地に建て替
えを
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答
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駐車場から急な階段を上らなくては駐車場から急な階段を上らなくては
ならない中央公民館ならない中央公民館
駐車場から急な階段を上らなくては
ならない中央公民館 メッツァビレッジメッツァビレッジメッツァビレッジ

フィンテックグローバル株式会社との協定と、フィンテックグローバル株式会社との協定と、フィンテックグローバル株式会社との協定と、
その効果は。その効果は。その効果は。
協定の目的は、飯能市の地方創生を推進するこ
ととしている。協定による一番の成果はメッツ
ァ建設工事が市内建設業者に発注されたこと。
約５７億円の工事を市内の建設事業者３社によ
るＪＶに発注し、約６０社の市内企業がメッツ
ァの建設に参画した。
メッツァ、ムーミンバレーパークの来園者数、メッツァ、ムーミンバレーパークの来園者数、メッツァ、ムーミンバレーパークの来園者数、
メッツァ開設による経済効果額、雇用の創出状メッツァ開設による経済効果額、雇用の創出状メッツァ開設による経済効果額、雇用の創出状
況は。況は。況は。
フィンテックグローバル株式会社の決算情報に
よると来園者数は、令和元年度１１８万７千人、
令和２年度６４万２千人。市においてメッツァ
開業による効果額を試算したところ、９３億円
以上の経済波及効果があったと考えている。ま
た、メッツァ建設にあたり西川材が、建物の構
造材、内装壁などとして使用された。雇用は、
令和３年１月時点で従業員が約３５０人、この
うち約１２０人が飯能市民とのこと。
メッツァによる飯能市の知名度の向上に関するメッツァによる飯能市の知名度の向上に関するメッツァによる飯能市の知名度の向上に関する
具体的な事例、それによる効果は。具体的な事例、それによる効果は。具体的な事例、それによる効果は。
開業からの約８か月間で、ＴＶ番組の放送とし
て、日本テレビで５５回、ＴＢＳで２４回、Ｎ
ＨＫ、テレビ朝日、フジテレビ、テレビ東京を
含めた主要放送局で合計１１５回取り上げられ
た。ふるさと納税でムーミン返礼品を希望した
寄付額の合計は、平成２８年度から令和２年度
までの５年間で約５億９,３００万円であった。
今後についての新井市長の考えは。今後についての新井市長の考えは。今後についての新井市長の考えは。
メッツァとの連携により効果が最大限発揮され
るということであれば、これからも引き続き、
メッツァ、ムーミン物語との協力を積極的に進
めていきたい。

県内６３自治体の中で５０自治体、約８割が運県内６３自治体の中で５０自治体、約８割が運県内６３自治体の中で５０自治体、約８割が運
転免許証自主返納者に支援策を実施している。転免許証自主返納者に支援策を実施している。転免許証自主返納者に支援策を実施している。
飯能市で安心して住み続けるために重要な施策飯能市で安心して住み続けるために重要な施策飯能市で安心して住み続けるために重要な施策
の一つとして、バス代補助やタクシー利用券なの一つとして、バス代補助やタクシー利用券なの一つとして、バス代補助やタクシー利用券な
ど検討をしてもらいたいが。ど検討をしてもらいたいが。ど検討をしてもらいたいが。
高齢者の足の確保は重要な課題。近隣自治体で
も実施しているところもある。財政的なことも
あるので研究していきたい。
中央公民館は耐震性がなく、雨漏りなど老朽化中央公民館は耐震性がなく、雨漏りなど老朽化中央公民館は耐震性がなく、雨漏りなど老朽化
も著しい。また、駐車場も利用勝手が悪い。山も著しい。また、駐車場も利用勝手が悪い。山も著しい。また、駐車場も利用勝手が悪い。山
手用地に中央公民館を移設し、児童や高齢者の手用地に中央公民館を移設し、児童や高齢者の手用地に中央公民館を移設し、児童や高齢者の
複合施設として整備してもらいたいが。複合施設として整備してもらいたいが。複合施設として整備してもらいたいが。
図書館東側の約６,０００㎡の土地の利活用はこ
の８年間検討されてこなかった。中央公民館は
老朽化も激しいことから、移転も含めて、建て
替えが相応しいと考えるが、市民との合意形成
が不可欠であると考えている。
水道未給水地域の対策は重要。給水事業の補助水道未給水地域の対策は重要。給水事業の補助水道未給水地域の対策は重要。給水事業の補助
率の見直し、電気代などの維持費の支援、技術率の見直し、電気代などの維持費の支援、技術率の見直し、電気代などの維持費の支援、技術
的支援などの改善と、妻沢、中藤上郷、虎秀、的支援などの改善と、妻沢、中藤上郷、虎秀、的支援などの改善と、妻沢、中藤上郷、虎秀、
瀬尾などは、上水道からのポンプアップ方式で瀬尾などは、上水道からのポンプアップ方式で瀬尾などは、上水道からのポンプアップ方式で
対応できないか。対応できないか。対応できないか。
給水事業の補助率の見直しなどを検討するとと
もに関係部署と連携して進めていく。上水道か
らのポンプアップは水道事業経営に反映し、水
道料金に影響することから補助事業を丁寧に進
めていきたい。
市長は、市内に芸術家が多いことから、作品紹市長は、市内に芸術家が多いことから、作品紹市長は、市内に芸術家が多いことから、作品紹
介や展示などを企画したいとの意向を示され介や展示などを企画したいとの意向を示され介や展示などを企画したいとの意向を示され
た。さらに全市的な文化・芸術家のネットワーた。さらに全市的な文化・芸術家のネットワーた。さらに全市的な文化・芸術家のネットワー
クづくりと芸術家への移住支援などの支援策もクづくりと芸術家への移住支援などの支援策もクづくりと芸術家への移住支援などの支援策も
必要ではないか。必要ではないか。必要ではないか。
各種団体の意見を伺い、文化・芸術活動が進め
やすい環境整備を図りながら、文化・芸術活動
を支援していきたい。
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環境保護が言われる中で、山を崩してまで、こ
の事業を市が進めるのか理解できないとの多く
の市民の声がある。市の姿勢が問われるととも
に今後の市政運営にも大きな影響がある。事業
の判断が、どのような経緯をもって判断された
のか、また、事業者選定においても改めて検証
すべきではないか。

都市計画法でサッカー場が１ヘクタール以上で
あれば６メートル以上の道路に接しなければな
らない。サッカー場の管理道路やのり面などを
含まず面積を９,７６８平方メートルとしている
のではないか。また、なぜ作業用道路を別工事
としているのか検証が必要では。

静岡県伊豆山の土砂災害は、倒壊家屋１３１
棟、また、尊い人命が失われる災害となった。
気候変動によりこのような豪雨はどこでも発生
する可能性がある。また、災害により太陽光パ
ネルの火災もある。災害についての検証は。

元加治駅南口の開設について、入間市、西武鉄
道との協議を今後どのように進めていくのか。
また、開設への見込みはどうか。

区画整理事業が進み、住宅建設も行われてい
る。課題は多いが早期開設を強く望む。

２学期始業日が通常通りであった理由は。

保護者への感染症予防の啓発は。

ワクチン接種の有無による授業形態の変化は。

緊急事態宣言解除後はどう変化があるか。

コロナありきの学習カリキュラム作成など抜本
的な改革が必要では。

岩沢陸橋開通前に事業内容の説明会を開催した
ほうが良いのでは。

久下六道線整備におけるビジョンはあるか。

久下六道線と同時に郵便局前の安全措置は。

新井市長の目指す中心市街地像は。

市街地商店の活動状況や活性化の評価は。

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●12

滝沢　　修（日本共産党）

阿須山中土地利用問題
検証委員会で検証すべきこと
元加治駅南口の早期開設を

早期開設が待たれる元加治駅南口早期開設が待たれる元加治駅南口
がんばる商店街補助金事業がんばる商店街補助金事業
出典：全国商店街支援センター出典：全国商店街支援センター 早期開設が待たれる元加治駅南口
がんばる商店街補助金事業
出典：全国商店街支援センター
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答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

答

武田　一宏（ネクストはんのう）

コロナ禍における学校教育
都市開発について
地域の活性化について

環境保護が言われる中で、山を崩してまで、こ環境保護が言われる中で、山を崩してまで、こ環境保護が言われる中で、山を崩してまで、こ
の事業を市が進めるのか理解できないとの多くの事業を市が進めるのか理解できないとの多くの事業を市が進めるのか理解できないとの多く
の市民の声がある。市の姿勢が問われるとともの市民の声がある。市の姿勢が問われるとともの市民の声がある。市の姿勢が問われるととも
に今後の市政運営にも大きな影響がある。事業に今後の市政運営にも大きな影響がある。事業に今後の市政運営にも大きな影響がある。事業
の判断が、どのような経緯をもって判断されたの判断が、どのような経緯をもって判断されたの判断が、どのような経緯をもって判断された
のか、また、事業者選定においても改めて検証のか、また、事業者選定においても改めて検証のか、また、事業者選定においても改めて検証
すべきではないか。すべきではないか。すべきではないか。
事業内容、また、事業者選定の他一連の事業内
容について検証していきたい。なお公表の時期
については適時検討していく。
都市計画法でサッカー場が１ヘクタール以上で都市計画法でサッカー場が１ヘクタール以上で都市計画法でサッカー場が１ヘクタール以上で
あれば６メートル以上の道路に接しなければなあれば６メートル以上の道路に接しなければなあれば６メートル以上の道路に接しなければな
らない。サッカー場の管理道路やのり面などをらない。サッカー場の管理道路やのり面などをらない。サッカー場の管理道路やのり面などを
含まず面積を９,７６８平方メートルとしている含まず面積を９,７６８平方メートルとしている含まず面積を９,７６８平方メートルとしている
のではないか。また、なぜ作業用道路を別工事のではないか。また、なぜ作業用道路を別工事のではないか。また、なぜ作業用道路を別工事
としているのか検証が必要では。としているのか検証が必要では。としているのか検証が必要では。
面積の考え方、区域の考え方の検証が必要では
ないかとのことだが、当然検証していく。
静岡県伊豆山の土砂災害は、倒壊家屋１３１静岡県伊豆山の土砂災害は、倒壊家屋１３１静岡県伊豆山の土砂災害は、倒壊家屋１３１
棟、また、尊い人命が失われる災害となった。棟、また、尊い人命が失われる災害となった。棟、また、尊い人命が失われる災害となった。
気候変動によりこのような豪雨はどこでも発生気候変動によりこのような豪雨はどこでも発生気候変動によりこのような豪雨はどこでも発生
する可能性がある。また、災害により太陽光パする可能性がある。また、災害により太陽光パする可能性がある。また、災害により太陽光パ
ネルの火災もある。災害についての検証は。ネルの火災もある。災害についての検証は。ネルの火災もある。災害についての検証は。
防災全般について改めて確認する。
元加治駅南口の開設について、入間市、西武鉄元加治駅南口の開設について、入間市、西武鉄元加治駅南口の開設について、入間市、西武鉄
道との協議を今後どのように進めていくのか。道との協議を今後どのように進めていくのか。道との協議を今後どのように進めていくのか。
また、開設への見込みはどうか。また、開設への見込みはどうか。また、開設への見込みはどうか。
元加治駅南口の早期開設については、真摯にそ
して着実に取組んでいく。解決すべき課題は十
分認識している。まず入間市との合意を取付
け、２者協力のもと西武鉄道と南口開設の実現
に向け協議を行い、一日でも早く地域の大きな
期待に応えるよう積極的に取組んでいく。
区画整理事業が進み、住宅建設も行われてい区画整理事業が進み、住宅建設も行われてい区画整理事業が進み、住宅建設も行われてい
る。課題は多いが早期開設を強く望む。る。課題は多いが早期開設を強く望む。る。課題は多いが早期開設を強く望む。

２学期始業日が通常通りであった理由は。２学期始業日が通常通りであった理由は。２学期始業日が通常通りであった理由は。
校内の集団感染が発生していない点、徹底した
感染症予防、家庭への負担、放課後児童クラブ
の密を避ける等の理由で通常登校に至った。
保護者への感染症予防の啓発は。保護者への感染症予防の啓発は。保護者への感染症予防の啓発は。
緊急事態宣言中はオンライン授業も出席扱いと
し少しでも体調が悪い児童生徒を休ませて頂く
ようお願いしている。
ワクチン接種の有無による授業形態の変化は。ワクチン接種の有無による授業形態の変化は。ワクチン接種の有無による授業形態の変化は。
接種者と非接種者で変えることはない。
緊急事態宣言解除後はどう変化があるか。緊急事態宣言解除後はどう変化があるか。緊急事態宣言解除後はどう変化があるか。
オンライン授業の出席扱いは停止とする。
コロナありきの学習カリキュラム作成など抜本コロナありきの学習カリキュラム作成など抜本コロナありきの学習カリキュラム作成など抜本
的な改革が必要では。的な改革が必要では。的な改革が必要では。
必要があると認識している。コロナ禍でも地域
との繋がりを深めることができる活動を研究
し、新しい学校づくりを推進していく。
岩沢陸橋開通前に事業内容の説明会を開催した岩沢陸橋開通前に事業内容の説明会を開催した岩沢陸橋開通前に事業内容の説明会を開催した
ほうが良いのでは。ほうが良いのでは。ほうが良いのでは。
開通前に行うことは勿論、早い時期に実施する。
久下六道線整備におけるビジョンはあるか。久下六道線整備におけるビジョンはあるか。久下六道線整備におけるビジョンはあるか。
単なる道路拡幅、歩道整備ではなく、中心市街
地活性化に繋げ、まちの賑わいを誘発するため
の整備にしたい。
久下六道線と同時に郵便局前の安全措置は。久下六道線と同時に郵便局前の安全措置は。久下六道線と同時に郵便局前の安全措置は。
今回の整備区間と同様に扱うことはできない
が、道路の安全性確保を検討していく。
新井市長の目指す中心市街地像は。新井市長の目指す中心市街地像は。新井市長の目指す中心市街地像は。
飯能駅を降りたら森林文化都市が感じられ、本
市を訪れる多くの観光客が行き交う賑わいのあ
る中心市街地を目指す。
市街地商店の活動状況や活性化の評価は。市街地商店の活動状況や活性化の評価は。市街地商店の活動状況や活性化の評価は。
がんばる商店街補助事業等は商店街の収益力の
向上、賑わい創出、感染症対策において大変好
評であったため、引き続き支援をしていく。

市議会だより161.ai   12   2021/10/11   12:45:40



問

問

問

問

問

問

問

国道２９９号沿い河川の道路冠水に対する堆積
土砂の掘削工事の進捗状況は。

自宅療養による家庭内感染が増えているが、野
戦病院設置や宿泊施設の協力を得て感染者と非
感染者を接触させない対応を提案するが。

ワクチン接種に関する情報提供は、偏見や差別
が起きないよう取り組んでいるか。

新型コロナウイルス感染症収束へのロードマッ
プを市長はどのように考えるか。

高齢者の社会的孤立問題へ地元の子どもたちと
同じ学校給食を配食し、地域のつながりをもた
らすサービスの取り組みができないか。

多様性のあるユニバーサルデザインの取組は。

全国の保健所は１９９４年以降８５２か所から
４６９か所に。埼玉県では２８か所から１３か
所に統廃合され、狭山保健所管内には所沢、狭
山、飯能と３つの保健所があったが狭山保健所
１か所に統合され、埼玉県内の保健所の中でも
管内人口７８万人と最大規模の人口を抱えてい
る。また、狭山保健所の職員数は、２００５年
の９５名から現在の５７名と職員の削減も進ん
だ。コロナの不安はまだまだ続くので、できる
だけ早く狭山保健所の負担軽減と公衆衛生機能
を回復させなければならない。飯能保健所の復
活・再建を望むが、当面は、もともとあった埼
玉県飯能合同庁舎の１階を活用して狭山保健所
の分室として設置できないか、新井市長を先頭
に県に積極的に要請してほしいがどうか。

パタソンひとみ （チームはんのう）

防災・新型コロナウイルス対策
学校給食を生かした食サービス
ユニバーサルデザインの取組み
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ユニバーサルデザイン７原則埼玉県飯能合同庁舎埼玉県飯能合同庁舎埼玉県飯能合同庁舎

答

答

答

答

答

答

答

国道２９９号沿い河川の道路冠水に対する堆積国道２９９号沿い河川の道路冠水に対する堆積国道２９９号沿い河川の道路冠水に対する堆積
土砂の掘削工事の進捗状況は。土砂の掘削工事の進捗状況は。土砂の掘削工事の進捗状況は。
東吾野橋付近を中心に掘削工事を年度内完了の
見込みで準備を進めている。
自宅療養による家庭内感染が増えているが、野自宅療養による家庭内感染が増えているが、野自宅療養による家庭内感染が増えているが、野
戦病院設置や宿泊施設の協力を得て感染者と非戦病院設置や宿泊施設の協力を得て感染者と非戦病院設置や宿泊施設の協力を得て感染者と非
感染者を接触させない対応を提案するが。感染者を接触させない対応を提案するが。感染者を接触させない対応を提案するが。
野戦病院は、医療提供体制の維持が困難なため
自治体規模では困難な状況。発熱外来は県から
指定を受けた医療機関が１３か所あり、早期受
診、早期診断、早期判定に繋がる環境にある。
ワクチン接種に関する情報提供は、偏見や差別ワクチン接種に関する情報提供は、偏見や差別ワクチン接種に関する情報提供は、偏見や差別
が起きないよう取り組んでいるか。が起きないよう取り組んでいるか。が起きないよう取り組んでいるか。
市 Ｈ P に厚生労働省 H P 等をリンクしている。
コールセンターに看護師を配置し、相談に丁寧
に対応している。アレルギー体質や持病があり
接種できない方がいるが、接種は任意であり、
差別や偏見があってはならない。差別防止の周
知や啓発の対応をより一層務め適切な情報提供
に努めていく。
新型コロナウイルス感染症収束へのロードマッ新型コロナウイルス感染症収束へのロードマッ新型コロナウイルス感染症収束へのロードマッ
プを市長はどのように考えるか。プを市長はどのように考えるか。プを市長はどのように考えるか。
市民の命と健康を守ることを第一に掲げ、ワク
チン追加接種を検討しており、刻々と変わる状
況の中、国の情報を速やかに入手し、県や地区
医師会などと連携し方向性を示す。
高齢者の社会的孤立問題へ地元の子どもたちと高齢者の社会的孤立問題へ地元の子どもたちと高齢者の社会的孤立問題へ地元の子どもたちと
同じ学校給食を配食し、地域のつながりをもた同じ学校給食を配食し、地域のつながりをもた同じ学校給食を配食し、地域のつながりをもた
らすサービスの取り組みができないか。らすサービスの取り組みができないか。らすサービスの取り組みができないか。
衛生管理基準が厳しく基準を満たした配送の仕
組みを作る必要がある。どんな学校給食の活用
ができるのか研究していく。
多様性のあるユニバーサルデザインの取組は。多様性のあるユニバーサルデザインの取組は。多様性のあるユニバーサルデザインの取組は。
久下六道線バリアフリー化も含め、居心地の良い
空間にするため県土整備に要望を出している。

全国の保健所は１９９４年以降８５２か所から全国の保健所は１９９４年以降８５２か所から全国の保健所は１９９４年以降８５２か所から
４６９か所に。埼玉県では２８か所から１３か４６９か所に。埼玉県では２８か所から１３か４６９か所に。埼玉県では２８か所から１３か
所に統廃合され、狭山保健所管内には所沢、狭所に統廃合され、狭山保健所管内には所沢、狭所に統廃合され、狭山保健所管内には所沢、狭
山、飯能と３つの保健所があったが狭山保健所山、飯能と３つの保健所があったが狭山保健所山、飯能と３つの保健所があったが狭山保健所
１か所に統合され、埼玉県内の保健所の中でも１か所に統合され、埼玉県内の保健所の中でも１か所に統合され、埼玉県内の保健所の中でも
管内人口７８万人と最大規模の人口を抱えてい管内人口７８万人と最大規模の人口を抱えてい管内人口７８万人と最大規模の人口を抱えてい
る。また、狭山保健所の職員数は、２００５年る。また、狭山保健所の職員数は、２００５年る。また、狭山保健所の職員数は、２００５年
の９５名から現在の５７名と職員の削減も進んの９５名から現在の５７名と職員の削減も進んの９５名から現在の５７名と職員の削減も進ん
だ。コロナの不安はまだまだ続くので、できるだ。コロナの不安はまだまだ続くので、できるだ。コロナの不安はまだまだ続くので、できる
だけ早く狭山保健所の負担軽減と公衆衛生機能だけ早く狭山保健所の負担軽減と公衆衛生機能だけ早く狭山保健所の負担軽減と公衆衛生機能
を回復させなければならない。飯能保健所の復を回復させなければならない。飯能保健所の復を回復させなければならない。飯能保健所の復
活・再建を望むが、当面は、もともとあった埼活・再建を望むが、当面は、もともとあった埼活・再建を望むが、当面は、もともとあった埼
玉県飯能合同庁舎の１階を活用して狭山保健所玉県飯能合同庁舎の１階を活用して狭山保健所玉県飯能合同庁舎の１階を活用して狭山保健所
の分室として設置できないか、新井市長を先頭の分室として設置できないか、新井市長を先頭の分室として設置できないか、新井市長を先頭
に県に積極的に要請してほしいがどうか。に県に積極的に要請してほしいがどうか。に県に積極的に要請してほしいがどうか。
狭山保健所では依然として新規感染者への対
応、自宅療養者への健康観察、入院調整など多
岐にわたる業務に不眠不休であたっており多忙
を極めていると伺っている。本市としては保健
師を８月に１名、９月に２名派遣して支援して
いる。分室設置の考えだが、保健所の負担軽減
や効率化をはかる観点から有効な方法であると
考えている。また、昨年５月、埼玉県に対し現
在の広域化による保健所体制を見直し各地域に
分散された保健所機能の強化を行い、感染拡大
を抑制し公衆衛生の充実に取り組むことを要望
している。狭山保健所と緊密な連携をとり、市
民の命と健康を守るために積極的に進めてい
く。

金子　敏江（日本共産党）

飯能市に、「狭山保健所の分室」
設置で逼迫する業務の負担軽減
と公衆衛生機能の回復を
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阿須山中とは、場所こそは阿須地区だが、元々、
所有者は岩沢地区にお住いの１１６人が共有して
おり、そのような意味で岩沢共有地と呼ばれて
いた。岩沢共有地は、阿須山中、阿須要害沢、岩
沢字河原、岩沢字中河原の４か所の土地だったが
１１６人もの方が共有していた土地でもあるの
で、その土地の利活用、運用については様々な利
害関係が生じるなど難しい問題があったようだ。
その後、飯能市土地開発公社では、総額約４２
億３千万円で岩沢共有地のすべてを先行取得
し、飯能市では随時買戻しを進め、阿須山中を
除く３か所は、市民体育館、市民球場、トー
ベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園などとし
て活用されてきた。阿須山中の土地だけ何の利
活用もされないまま、いわゆる不良債権となっ
ていたが、民間活力を導入しこの土地の利活用
を図ろうというのが阿須山中土地有効活用事業
だと思う。市長は防災や自然保護の観点から、
自身の目で検証を行うということだが、事業地
である阿須山中１９ヘクタールの土地だけの問
題とは思えない。目の前の事象だけにとらわれ
ることなく、長年の経緯を踏まえ、本市発展の
将来をも見据え結論を導いていただきたいが。

政策変更や財源の伴う来年度の予算編成等に向
けて、どのように進めていくか。

全ての政策で困難な課題を先送りし後世に残さ
ないようにすることが必要であると思うが、市
長の認識は。

国・県の補助メニューの使い方については。

飯能市の総合振興計画基本構想に基づく実施計
画などに大きな変更はあるか。

原町・前田・中山地内の都市型内水氾濫防止対
策についての進捗現状は。

土地区画整理事業見直し後の施工期間を守るた
め更なる事業加速化が必要だが市長の認識は。

吾野小学校の跡地利用について市長の考えは。

老朽化したホッケー場の改修についてどのよう
に考えているか。

令和３年11月１日　はんのう市議会だより　第161号　●14

トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園ホッケーのまち飯能ホッケーのまち飯能 トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園ホッケーのまち飯能

政策変更や財源の伴う来年度の予算編成等に向政策変更や財源の伴う来年度の予算編成等に向政策変更や財源の伴う来年度の予算編成等に向
けて、どのように進めていくか。けて、どのように進めていくか。けて、どのように進めていくか。
大きな政策変更やそれに伴う補正予算をお願い
することは考えていない。行政の継続性も踏ま
えた上で予算を編成する。
全ての政策で困難な課題を先送りし後世に残さ全ての政策で困難な課題を先送りし後世に残さ全ての政策で困難な課題を先送りし後世に残さ
ないようにすることが必要であると思うが、市ないようにすることが必要であると思うが、市ないようにすることが必要であると思うが、市
長の認識は。長の認識は。長の認識は。
その通りであり、私もまったく同じ考えである。
国・県の補助メニューの使い方については。国・県の補助メニューの使い方については。国・県の補助メニューの使い方については。
市の財政負担を抑えて事業を実現するというこ
とはとても重要である。国・県の各機関とも連
携し、最も効果的な財政運営に取り組んでいく。
飯能市の総合振興計画基本構想に基づく実施計飯能市の総合振興計画基本構想に基づく実施計飯能市の総合振興計画基本構想に基づく実施計
画などに大きな変更はあるか。画などに大きな変更はあるか。画などに大きな変更はあるか。
最大限順守すべきものと認識している。ただし、
重要課題は集中して取り組む。
原町・前田・中山地内の都市型内水氾濫防止対原町・前田・中山地内の都市型内水氾濫防止対原町・前田・中山地内の都市型内水氾濫防止対
策についての進捗現状は。策についての進捗現状は。策についての進捗現状は。
抜本対策の貯留施設は浅間に設置した貯留浸透
施設の約８倍の大きさの容量が必要となる。埼
玉県の助言をいただきながら検討している。軽
減処置は藤田堀下流の下水道管渠の流下能力を
確保するスクリーン設置に向け調整中である。
土地区画整理事業見直し後の施工期間を守るた土地区画整理事業見直し後の施工期間を守るた土地区画整理事業見直し後の施工期間を守るた
め更なる事業加速化が必要だが市長の認識は。め更なる事業加速化が必要だが市長の認識は。め更なる事業加速化が必要だが市長の認識は。
事業期間を守るために、責務をしっかりと果た
さなければならないと強く心に感じている。
吾野小学校の跡地利用について市長の考えは。吾野小学校の跡地利用について市長の考えは。吾野小学校の跡地利用について市長の考えは。
事業者とまちづくり委員会との協議はもとより
吾野地区の合意形成を丁寧に進めてほしい。
老朽化したホッケー場の改修についてどのよう老朽化したホッケー場の改修についてどのよう老朽化したホッケー場の改修についてどのよう
に考えているか。に考えているか。に考えているか。
課題等を整理し、また財源確保の研究等も含
め、進めていきたい。

阿須山中とは、場所こそは阿須地区だが、元々、阿須山中とは、場所こそは阿須地区だが、元々、阿須山中とは、場所こそは阿須地区だが、元々、
所有者は岩沢地区にお住いの１１６人が共有して所有者は岩沢地区にお住いの１１６人が共有して所有者は岩沢地区にお住いの１１６人が共有して
おり、そのような意味で岩沢共有地と呼ばれており、そのような意味で岩沢共有地と呼ばれており、そのような意味で岩沢共有地と呼ばれて
いた。岩沢共有地は、阿須山中、阿須要害沢、岩いた。岩沢共有地は、阿須山中、阿須要害沢、岩いた。岩沢共有地は、阿須山中、阿須要害沢、岩
沢字河原、岩沢字中河原の４か所の土地だったが沢字河原、岩沢字中河原の４か所の土地だったが沢字河原、岩沢字中河原の４か所の土地だったが
１１６人もの方が共有していた土地でもあるの１１６人もの方が共有していた土地でもあるの１１６人もの方が共有していた土地でもあるの
で、その土地の利活用、運用については様々な利で、その土地の利活用、運用については様々な利で、その土地の利活用、運用については様々な利
害関係が生じるなど難しい問題があったようだ。害関係が生じるなど難しい問題があったようだ。害関係が生じるなど難しい問題があったようだ。
その後、飯能市土地開発公社では、総額約４２その後、飯能市土地開発公社では、総額約４２その後、飯能市土地開発公社では、総額約４２
億３千万円で岩沢共有地のすべてを先行取得億３千万円で岩沢共有地のすべてを先行取得億３千万円で岩沢共有地のすべてを先行取得
し、飯能市では随時買戻しを進め、阿須山中をし、飯能市では随時買戻しを進め、阿須山中をし、飯能市では随時買戻しを進め、阿須山中を
除く３か所は、市民体育館、市民球場、トー除く３か所は、市民体育館、市民球場、トー除く３か所は、市民体育館、市民球場、トー
ベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園などとしベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園などとしベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園などとし
て活用されてきた。阿須山中の土地だけ何の利て活用されてきた。阿須山中の土地だけ何の利て活用されてきた。阿須山中の土地だけ何の利
活用もされないまま、いわゆる不良債権となっ活用もされないまま、いわゆる不良債権となっ活用もされないまま、いわゆる不良債権となっ
ていたが、民間活力を導入しこの土地の利活用ていたが、民間活力を導入しこの土地の利活用ていたが、民間活力を導入しこの土地の利活用
を図ろうというのが阿須山中土地有効活用事業を図ろうというのが阿須山中土地有効活用事業を図ろうというのが阿須山中土地有効活用事業
だと思う。市長は防災や自然保護の観点から、だと思う。市長は防災や自然保護の観点から、だと思う。市長は防災や自然保護の観点から、
自身の目で検証を行うということだが、事業地自身の目で検証を行うということだが、事業地自身の目で検証を行うということだが、事業地
である阿須山中１９ヘクタールの土地だけの問である阿須山中１９ヘクタールの土地だけの問である阿須山中１９ヘクタールの土地だけの問
題とは思えない。目の前の事象だけにとらわれ題とは思えない。目の前の事象だけにとらわれ題とは思えない。目の前の事象だけにとらわれ
ることなく、長年の経緯を踏まえ、本市発展のることなく、長年の経緯を踏まえ、本市発展のることなく、長年の経緯を踏まえ、本市発展の
将来をも見据え結論を導いていただきたいが。将来をも見据え結論を導いていただきたいが。将来をも見据え結論を導いていただきたいが。
岩沢共有地、阿須山中の土地をめぐる今までの
経緯は、野田議員の話のとおりである。阿須山
中土地有効活用事業について、長年の経緯を踏
まえ、本市発展の将来を見渡し、結論を導いて
いただきたいとのことだが、市民の中には、い
まだこの事業にご理解をいただいていない方や
疑問に思っている方がいる。今まで埼玉県の林
地開発の許認可手続き等、正規の手続きにより
進められてきた事業ではあるが、防災、自然保
護の観点から私なりに検証し、できる限り早期
に結論をだし、その上で市民の皆様にご説明し
ていきたいと考えている。

野田　直人（みどりの会）

岩沢共有地と阿須山中について

答

答

答

答

答

答

答

答

答

加藤　由貴夫（みどりの会）

市長所信表明、総合振興計画、
都市計画の中の課題について
教育関連問題について
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市
政
な
ど
に
つ
い
て
の
意
見
や
要
望
を
議
会
に
提

出
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
こ
の
こ
と
を
請
願
ま
た

は
陳
情
と
い
い
ま
す
。

　

請
願
は
、
紹
介
議
員
（
２
名
ま
た
は
３
名
）
が
必

要
で
、
議
会
の
審
査
対
象
と
な
り
、
担
当
の
常
任
委

員
会
で
慎
重
に
審
査
し
、
本
会
議
に
お
い
て
採
決
を

行
い
ま
す
。

　

陳
情
は
、
紹
介
議
員
は
必
要
あ
り
ま
せ
ん
が
、
原

則
と
し
て
議
会
の
審
査
対
象
に
は
な
ら
ず
、
議
場
に

陳
情
の
写
し
を
配
付
す
る
の
み
と
な
り
ま
す
。

　

な
お
、
住
所
・
氏
名
・
内
容
等
が
市
議
会
だ
よ
り

等
で
公
開
さ
れ
ま
す
の
で
、
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

※書式例（請願の場合）Ａ４版縦書きでも可。提出者、署名者は住所、氏名（署名または記名押印）をお願いします。

請願・陳情の提出方法について　･･･市民の声を市政に･･･

  

 

○○○に関する請願

（趣旨）・・・・・・・・・・・
 ・・・・・・・・・・・・・・・
 ・・・・・・・・・・・・・・・
　以上、地方自治法第124条の
規定により請願いたします。 

令和 年 月 日 
　住 所 
　氏 名       　　　　　　　  ㊞

 

外○名 

紹介議員   　  ◇◇◇◇ 
　同     　　　▽▽▽▽ 
　同    　　　 □□□□ 
飯能市議会議長 ○○○○様 

住 所　　  氏 名 印  

 
６
千
円
に
引
下
げ
、
本
来
分
39
万

円
を
40
万
４
千
円
に
引
き
上
げ
た
。

２
０
２
２
年
１
月
以
降
の
分
娩
か

ら
産
科
医
療
補
償
制
度
掛
金
を
１

万
２
千
円
に
引
下
げ
、
本
人
の
受

取
額
を
４
千
円
増
や
す
と
と
も
に
、

医
療
機
関
か
ら
費
用
の
詳
し
い

デ
ー
タ
を
収
集
し
実
態
を
把
握
し

た
う
え
で
増
額
に
向
け
て
検
討
す

る
こ
と
と
し
て
い
る
。

　

一
方
、
令
和
元
年
の
出
生
数
は

86
万
５
２
３
４
人
で
、
前
年
に
比

べ
５
万
３
１
６
６
人
減
少
し
過
去

最
少
と
な
っ
た
。
少
子
化
克
服
に

向
け
、
安
心
し
て
子
ど
も
を
産
み

育
て
ら
れ
る
環
境
を
整
え
る
た
め

に
は
、
子
ど
も
の
成
長
に
応
じ
た
、

き
め
細
か
な
支
援
を
重
ね
て
い
く

こ
と
が
重
要
で
あ
り
、
一
時
金
は

そ
の
大
事
な
一
手
で
あ
る
と
考
え

ら
れ
る
。

　

少
子
化
対
策
は
、
我
が
国
の
重

要
課
題
の
一
つ
に
ほ
か
な
ら
ず
、

子
育
て
の
ス
タ
ー
ト
期
に
当
た
る

出
産
時
の
経
済
的
な
支
援
策
を
強

化
す
る
こ
と
は
欠
か
せ
な
い
。

　

よ
っ
て
、
国
に
お
か
れ
て
は
、

現
在
の
負
担
に
見
合
う
形
に
出
産

育
児
一
時
金
を
引
き
上
げ
る
こ
と

を
強
く
求
め
る
も
の
で
あ
る
。

衆
議
院
議
長
、
参
議
院
議
長
、
内

閣
総
理
大
臣
、
財
務
大
臣
あ
て

　

厚
生
労
働
省
に
よ
る
と
２
０
１

９
年
度
の
出
産
費
用
が
正
常
分
娩

の
場
合
、
全
国
平
均
額
は
約
46
万

円
で
、
室
料
差
額
等
を
含
む
費
用

の
全
国
平
均
額
は
約
52
万
４
千
円

と
な
っ
て
い
る
。
出
産
に
か
か
る

費
用
は
年
々
増
加
し
、
費
用
が
高

い
都
市
部
で
は
現
在
の
42
万
円
の

出
産
育
児
一
時
金
の
支
給
額
で
は

賄
え
な
い
状
況
に
な
っ
て
お
り
、

平
均
額
が
約
62
万
円
と
最
も
高
い

東
京
都
で
は
、
現
状
、
出
産
す
る

人
が
約
20
万
円
を
持
ち
出
し
て
い

る
計
算
と
な
る
。

　

国
は
、
２
０
０
９
年
10
月
か
ら

出
産
育
児
一
時
金
を
原
則
42
万
円

に
増
額
し
、
２
０
１
１
年
度
に
そ

れ
を
恒
久
化
、
２
０
１
５
年
度
に

は
一
時
金
に
含
ま
れ
る
産
科
医
療

補
償
制
度
掛
金
分
３
万
円
を
１
万

　

議
員
提
出
議
案
と
し
て
提
出
さ

れ
、
議
会
の
議
決
を
得
て
国
等
へ

提
出
し
た
も
の
。

出
産
育
児
一
時
金
の
増
額
を
求
め

る
意
見
書

市議会を傍聴される皆様へ
議案綴の配架を開始しました

　９月定例会から、傍聴者閲覧用として議案綴
を３部ご用意しておりますのでご利用ください。
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令和２年度決算の概要及び審査
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◎◎内田　健次　　○○武田　一宏　　長谷川　順子
　パタソン ひとみ　　栗原　義幸　　滝沢　　　修

9月  3日

8日
10日
13日
14日
  15日
17日
21日
 22日
28日

開会
市長提出議案の上程・提案理由説明
議案質疑、議案の委員会付託
常任委員会（総務教育・経済建設）
常任委員会（総務教育・経済建設）
常任委員会（生活福祉）
常任委員会（生活福祉）
一般質問
一般質問
一般質問
委員長報告・質疑・討論・採決
市長提出追加議案の上程・提案理由説明・質疑
・討論・採決
議員提出議案の上程・提案理由説明・採決
閉会

広報委員会
山間地域活性化PT会議
埼玉県都市競艇組合議会臨時会
埼玉西部消防組合議会定例会

7日
15日
20日
30日

代表者会議
広域飯能斎場組合議会定例会
全員協議会
広報委員会
議会運営委員会

17日
19日
24日

31日

第４回定例会（９月28日まで）
広報委員会

3日

山間地域活性化PT会議
広報委員会

4日
8日

No.161
令和３年１１月１日発行

収穫の秋（落合田んぼ、たいら栗園）

検　索

検　索

◆ 一般質問 ◆

◆ 会 議 録 ◆

審議の日程

議会日誌

市議会案内板

令和３年度一般会計補正予算案を可決
令和２年度一般会計・特別会計・公営企業会計の決算を認定

　こんにちは。副委員長の武田です。新型コロナウ
イルス感染症が流行してからもうじき２年。例年な
らば祭りばやしが聞こえてくる時期ですが、今年も
静かな秋になりそうです。世間は新型コロナウイル
ス感染症の話題で溢れ、これまでコロナ不安を煽っ
ていたメディアは、気づけばワクチン接種の不安を
煽るようになっていました。江戸時代には牛の膿か
ら作られた天然痘のワクチン接種を普及させようと
した際『摂取すると牛になる』という噂が広がり、
中々浸透しなかったという話があるように、いつの
時代も新しいものに触れる際は不安がついてまわり
ます。超情報化社会の到来により様々な情報が簡単
に手に入るようになりましたが、負けじと私たちも
常に進化をし続け、日々の不安が解消されるような
情報発信をしてまいります。　　　　　　　（武田）

https://www.city.hanno.lg.jp

次回の１２月定例会は
１１月２６日開会予定です。
会期日程等は１１月２２日頃内定します。

☆インターネットで視聴・閲覧できます

９月定例会

７月

８月

９月

10月

９月定例会

戸田競艇場開催日（埼玉県都市競艇組合主催分）
11/3～11/7、11/17～11/22、11/27～11/30、
12/10～12/13
お問い合わせ先
埼玉県都市競艇組合事務局　TEL 048-823-8711
（収益金の一部は飯能市の収入となり、市の事業に活用されています。）

新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出新型コロナウイルス感染症対策に係る要望書を提出

飯能市議会録画

飯能市議会会議録

（９月定例会の会議録は１１月中旬頃公開予定です。）

＊ 編集を終えて ＊

市議会だより

※ユニバーサルデザイン（UD）の考えに基づいた
　見やすいデザインの文字を採用しています。
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